

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 14 de octubre de 2025

CGCS/141025/338

Robo de vehículo y de autopartes, delitos con una tendencia a la baja en Cuautitlán Izcalli

El trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno y la implementación de operativos permanentes en territorio municipal, han sido fundamentales para lograr una baja del 14% en los delitos de alto impacto en Cuautitlán Izcalli.

A través de la Estrategia Operativa Zona Oriente, el Gobierno Municipal reforzó la seguridad de la población en las distintas comunidades, lo que permitió una disminución en los delitos de robo de vehículo y de autopartes.

En los dos primeros cuatrimestres de este 2025, se reportaron 727 casos de robo de vehículo, mientras que en el mismo periodo del año pasado, se tuvieron 927 incidentes de este tipo, lo que representa una baja del 22%.

En tanto, el delito de robo de autopartes en el mismo periodo de 2024, registró 128 casos, y de enero a agosto de 2025, se han registrado 77 delitos, es decir, 40% menos, estos datos de acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

La Comisaría General de Seguridad Ciudadana diariamente implementa en calles del municipio, los operativos Currus y Pegaso, con la finalidad de inhibir, ubicar y detectar vehículos que transiten o se encuentren estacionados y que presenten alguna anomalía.

Derivado de estas acciones, de enero a la fecha, la Policía Municipal ha recuperado 130 vehículos, los cuales han sido entregados a sus legítimos propietarios.

— o0o —



**COMUNICACIÓN
SOCIAL**
CUAUTITLÁN IZCALLI
SERVIR CON PASIÓN